
  

Anfrage Sachstandsbericht Nordische Skiweltmeister NWM2021   

Sehr geehrter Herr Landrat Toni Klotz, 

die ÖDP –UB bittet Sie um Auskunft, auf welchem Stand sich das 

Förderprogram zur NWM 2021 befindet. 

In welcher Förderhöhe (% und €) liegen schriftliche Zusagen des Bundes vor? 

In welcher Förderhöhe (% und €) liegen schriftliche Zusagen des Landes vor? 

Wer ist Antragsteller der Fördermittel der NWM 2021? 

Wer ist Eigentümer der NWM 2021 Anlagen? 

Die ÖDP-UB möchte nochmals um den Sachstand bitten, da Unklarheit 

darüber herrscht, ob eine Förderfähigkeit besteht. Ebenso wäre zu klären, 

bezogen auf die Aussage des Landrates, ob wenn nicht vor „April“ mit den 

Bauarbeiten begonnen wird, das Projekt gefährdet sei. Daraus schließen wir, 

dass Förderzusagen noch nicht schriftlich vorliegen. Wir erlauben uns zur 

Vereinfachung der Kommunikation, die Fragen vorab darzustellen. Wir 

stellen Ihnen frei diese schriftlich zu beantworten, wir halten eine 

transparente Info in den Kreistag hinein jedoch für demokratisch. 

Des Weiteren möchten wir auf das Protokoll von der 12. öffentlichen Sitzung 
des Kreistages am Freitag, 16.12.2016 verweisen 
 
 
und bitten um die Überlassung der Satzung der NWM- 
Gesellschaft.   
 
Oberstdorf 13.03.2019  
 
 
Michael Finger  
08322 1329  

 

 

 

 

 

 


